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畅谈民营经济发展，为国家中心城市建设、自贸试验区建设建言献策……全国人大代表，郑州市政协副主席、市工商联主席
薛景霞走进郑州融媒体全国两会会客厅，点赞郑州融媒体，畅聊新愿景。

“听了李克强总理所作政府
工作报告感到十分激动，报告求
真务实，催人奋进。特别是我作
为一名来自民营企业的代表，听
到报告中提出要注重非公经济、
实体经济的发展，同时强调要重
视企业家精神。”薛景霞说，改

革开放至今，中国经济社会快
速发展，随之也形成一大批企
业家群体。

“我认为，作为一个企业的领
头人，一定要有企业家精神，正如
报告中所讲，一个地区的发展要
重视企业家精神和企业家群体的

形成。”薛景霞说，作为企业家精
神之一，一定要重视引导创业创
新，要鼓励和带领更多的人去实
现创新，去选择实体经济，只有这
样，未来我们的国家才会更加有
活力，我们才会拥有一个可持续
发展的未来。

重视企业家精神，带领更多人实现“双创”谈民营经济

全国人大代表薛景霞做客会客厅点赞郑州融媒体畅聊新愿景

实现“买全球卖全球”
200万进口车家门口100万就买到了
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“带着每一年对全国两会的
期待，来之前我也做了很多议案
建议的准备。”薛景霞说，今年1月
22日，国家发改委发布了《关于支
持郑州建设国家中心城市的指导
意见》，为郑州建设国家中心城市

指明方向、明确定位。
“这一宏伟蓝图已经确定，接

下来就需要全市人民齐心协力，
如何把郑州打造成一个真正的国
家级中心城市，需要我们的齐心
协力，更需要我们参会代表把大

会精神领会到位，把各项报告和
文件审议好，回去之后传达好，一
定要根据政府工作报告的要求，
为郑州建设国家中心城市找到正
确的思路、方法以及具体实施的
方案。”她说。

要谋划好今年建设的思路和方法谈国家中心城市建设

谈河南自贸试验区
“买全球卖全球”
惠及普通百姓生活

就河南自贸试验区建设，薛景霞充满
了期盼和信心：郑州很快就会迎来中国
（河南）自由贸易试验区郑州片区的挂牌，
作为一名郑州人，我为国家对河南、对郑
州的重视感到高兴。

“河南自贸试验区的建立，将会为河
南、为郑州带来新一轮的发展机遇，关乎每
个市民的生活。”薛景霞说，意味着郑州市
民在家门口就可以享受全球的采购、物流
渠道以及更好的贸易环境。比如想买辆原
装进口豪华汽车，以前买一辆可能需要近
200万元，但是随着郑州整车平行进口的
发展，今后不到 100万元就能够买到。“当
然我们老百姓所需的日常消费品，在线上
线下渠道全部打通的情况下，今后在‘家门
口’就可以买到了，真正实现了习近平总书记
讲的‘买全球卖全球’。”

“面对这一历史性发展机遇，我们河南
应该以自贸试验区建设为契机，全面深化
改革，打造制度创新和内陆开放的新高
地。”薛景霞提出了建议：通过加快培育和
壮大市场主体，持续提升河南自贸试验区
的影响力和知名度；通过体制变革和制度
创新进一步减少行政部门对企业运营的干
预，激发活力，营造国际化、市场化、法治化
的营商环境；建议及时复制推广上海、广
东、天津、福建等现有自贸试验区已经取得
的便利化经验和创新工作举措，发挥河南
后发优势和交通、物流、人力等比较优势，
释放内陆发展潜力，探索发展新路径。

点赞郑州融媒体
来到这里像回到了“家”

“来到你们的新闻会客厅非常亲切，
就像回到了郑州，像咱自己的家门口一
样。”连续多年做客郑州融媒体新闻会客
厅，薛景霞对近几年郑州媒体的融合发展
与进步给予了赞扬，“谢谢你们能够及时
把两会上的情况传回家乡，而且每年宣传
的方式方法都在不断地创新，形式非常
好！对你们的辛苦工作精神，应该给个大
大的赞。”薛景霞微笑着表示。

全国人大代表，郑州市政协副主席、市工商联主席薛景霞做客郑州融媒体会客厅接受采访


